



EL PERSONAL DE SALUD.

Forman a monitores especializados en la prevención del suicidio

● 26 profesionales de la salud mental de la región, que se desempeñan en la Autoridad Sanitaria, los servicios de salud e instituciones de educación superior, participaron, en Aiep Concepción, de la "Formación de entrenadores de Gatekeepers para la prevención del suicidio en la comunidad", proceso formativo de 24 horas pedagógicas, a cargo del Minsal, que tuvo como objetivo fortalecer la detección temprana y la primera respuesta ante el riesgo de suicidio.